

VIVIR EN GRANADA

PISTAS PARA HOY



Más química para un mayor bienestar

Presentación del espacio 'Más química para un mayor bienestar', en el edificio Macroscopio del Parque de las Ciencias. A las 11:00 horas



Acto académico con motivo del patrón de Derecho

Acto académico en la Facultad de Derecho de Granada para celebrar a su Patrón, San Raymundo de Peñafort. A las 11:00 horas.



Charla sobre desahucio y derecho a la vivienda

Charla sobre desahucios y derecho a la vivienda con Manuela Carmena, cofundadora de Jueces por la Democracia. En Políticas a las 19:00.



El trueque llega a la puericultura

● El Centro Cívico del Zaidín celebra el domingo una jornada donde se podrán intercambiar productos de bebé y embarazada ● La iniciativa surgió del taller de lactancia del centro de salud del barrio

S. Vallejo

¿Qué madre no acumula cientos de objetos de su bebé sin saber dónde guardarlos? ¿Cuál no ha pensado que podría servirle a alguien porque tienen poco uso? ¿A quién no le haría falta un producto infantil que sabe que otra amiga tiene y que se lo cambiaría por otro que ella ya no utiliza? Pues ahora todo esto tiene arreglo.

El domingo, el Centro Cívico del Zaidín va a acoger de 10:30 a 13:30 horas una actividad para intercambiar productos de puericultura. Para hacer un trueque que sirva para deshacerse de cosas y sumar otras nuevas.

La original iniciativa ha sido idea de la matrona del centro de salud del Zaidín Lola Rodríguez. "Queremos que la gente lleve cosas que tenga para cambiar por otras que lleven otras personas", explica la organizadora. Y se acepta de todo: ropa, juguetes, libros, carros, parques, sillitas, muebles... todo lo que se usa con los bebés y cuando son todavía pequeños. También productos de



embarazada. También se hará un taller sobre colocación de fulares portabebés, una tendencia para el transporte de los niños muy de moda.

La iniciativa está abierta a todos los granadinos que tengan en casa de estos productos en buenas condiciones para ser usados, "que no necesiten y no sepan cómo darle salida". "Y que busquen otras cosas para cambiar o simplemente que los dejen si no se



La matrona Lola Rodríguez, artífice de la iniciativa del trueque de productos de bebé.

PEPE VILLOSLADA

quieren llevar nada. La única regla es que es todo por intercambio, no se puede vender ni comprar", matiza la matrona.

La iniciativa surgió en el taller de lactancia que organiza Rodríguez tanto en el centro de salud Zaidín-Sur como en el Zaidín-Centro. "Vienen embarazadas y madres con sus bebés que sobre todo hablan de sus experiencias, de sus dificultades, de lo que necesitan..." Y sólo hablar con al-

guien de esa experiencia tan impresionante como es la maternidad ayuda. "Las madres, sobre todo las que son activas y trabajan, cuando dan a luz se meten en una urna y eso les agobia mucho, por lo que el proceso de adaptación es importante".

Así, hablando de lo que se necesita e incluso con intercambios a pequeña escala, salió la iniciativa de hacer una actividad de trueque abierta a muchas más

personas y madres.

Ya antes habían hecho otras actividades para dar vitalidad a los talleres de lactancia como una exposición de fotografías realizadas por las propias 'alumnas'.

La idea del trueque se le planteó a la asociación de vecinos del barrio para que le dieran difusión y movilizar a más participantes "y les encantó", por lo que les han garantizado también el apoyo de asociaciones de mujeres.

Homenaje a la pregonera de la Semana Santa

R. G.

El teatro Isabel la Católica acogió ayer el concierto homenaje a la pregonera de la Semana Santa de Granada 2012, Encarna Ximénez de Cisneros. El acto, organizado por la Cadena Cope en Granada, el Ayuntamiento de la capital y la Federación de Cofradías, sirve también para hacer entrega de las tapas para la encuadernación

del pregón, que pronunciará por primera vez una mujer y que será el próximo 17 de febrero.

En el homenaje a la pregonera se organizó un concierto de la banda municipal de Granada, la banda de Los Ángeles y los coros Albadul, Clásico y García Lorca, que interpretaron marchas de Semana Santa en honor a Ximénez de Cisneros, que se mostró muy emocionada en el acto.



El acto permitió entregar las tapas del pregón a Ximénez de Cisneros y concluyó con un concierto.

PEPE VILLOSLADA